やはた通信 平成29年8月号



夏真っ盛り!皆さん、いかがお過ごしでしょうか。猛暑の夏、眠れぬ夜を過ごされている方も沢山いらっしゃるようですね。やはたでは、屋外歩行をしようと扉を開けた瞬間、外気のムァ~っとした熱風に、外に出る気力は一瞬で失せ(危険信号発令中です)、もっぱら室内での運動中心となっています。勿論、やはた農園もしばらく休園中。ただ今、今まで植えた夏野菜の反省点と、秋には何を植えていくか、農業指導員の方々と激論中です。まだまだ今から夏本番、水分を摂る事もお忘れなく、無理のない日々を過ごし、この夏を乗り切りましょう。



♀★七夕(7月7日)★

願いを込めて書いた短冊と、皆さんで折った七夕飾りを笹竹に吊るしました。 当日は輪投げゲームも大いに盛り上がりました。











沢山収穫でき ました。 味は抜群! また沢山作りま しょうね。

暑い夏の昼下がり、 かき氷を作って、 みんなで一緒に食 べました。 おいし かったね!



○行事計画○ -8月-月間レクレーション ビンゴゲーム _

ゲンゴゲーム **営業致します**。 古民家デイサービスやはた
Tel.0985-75-9285
<u>ホームページアドレス</u>